
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH   
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N. 
33600 PESSAC 

 
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 

DU 20/11/2024 
 
PRÉSENTS : 

Alain BOUET - Elsa FOURNIE - Marie BOUTRY - Delphine DEPEYRAS - Grégory LANG - Richard 
MABILLEAU –Florence LATOUCHE – Élise CALLWART – Maryse CASTRO – Patricia DUMESTE 
- Bruno KONRAD -  Ascension CAYUELA 
 
EXCUSES :  

Michelle DIO - Céline POIAGHI -  Geneviève PINSTON 
 
ABSENTS : 

Daniel DOMENGE 

Ordre du jour : 

1) Installation à blanc pour le marché artisanal. 
2) Validation du PV de la réunion CA du 06/11/2024 
3) Paroles aux commissions 

a) Animations 
i) Proposition d’une nouvelle animation par Élise pour 2025 
ii) Loto de novembre 
iii) Marché artisanal 
iv) Noël des enfants 
v) Galettes du 12/01/2025 
vi) AG 2025 le 18/01/2025 à 9h15 
vii) Soirée Jeux du 8/02/2025 
viii) Conférence du 22/02/2025 

b) Relations 
i) Atelier de quartier 
ii) Réunion avec l’adjoint au Maire de secteur 

c) Budget prévisionnel 2024  

L’an deux mille vingt-quatre, le 20 novembre à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de 
quartier 3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Grégory LANG.  
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 
 
La réunion commence par l’installation à blanc des salles pour le marché artisanal. L’aménagement a 
été finalisé. La préparation des salles était estimée à 30 minutes. Des photos ont été prises par Bruno 
Konrad pour compléter le plan dessiné et validé.  

Approbation des PV du 06/11/2024  
Approbation des PV des réunions du CA du 06/11/2024 à l’unanimité. 

Paroles aux commissions 



2/3 
 

Animations 

Proposition d’une nouvelle animation par Élise pour 2025 

Dans le cadre du club de lecture partagée, il a été pensé à mettre en scène un coup de cœur littéraire du 
groupe par une troupe de théâtre d’amateurs qui sera représenté en soirée auprès du quartier. L’idée est 
très bien reçue. Il s’agit de réfléchir et préciser les modalités (choix définitif du coup de cœur, choix 
scénique et troupe de théâtre, modalité de financement avec possibilité demande de subvention sur 
projet, date).  

Loto de novembre 

Le retour d’expérience du loto d’automne qui a eu lieu le 17 novembre 2024, et le bilan financier sont 
établis. Les résultats de ce loto sont très positifs. 105 personnes ont participé.   

Marché artisanal 

S’agissant de l’organisation, il est nécessaire que la présence des membres du CA couvre globalement 
l’ensemble de la journée. A noter les phases qui requerront le plus de monde : phase d’installation de 7h 
à 9h ; entre 11h et 13h, présence des élus ; de 17h à 20h phase de rangement. Le fléchage sera réalisé le 
matin même. La mise en place aura lieu la veille à partir de 18h. 22 personnes se sont inscrites pour le 
déjeuner. 

Noël des enfants du 14 décembre 2024 

La troupe arrivera en tout début d’après-midi, 13h45. L’installation des chaises et des tables pourra 
débuter à 13h00. Richard Mabilleau ouvrira la salle. Les inscriptions sont ouvertes jusqu’au 09 décembre 
2024, 55 enfants maximum pouvant s’inscrire.  

Galette du 12 janvier 2025 et assemblée générale du 18 janvier 2025 

Les flyers de la galette et de l’assemblée général seront envoyés aux adhérents disposant d’une adresse 
mail. Une impression papier et une distribution seront faites spécifiquement pour les gens ne disposant 
pas de mail, première semaine de janvier.  
 
La mise en place des tables de la galette (2 personnes pour le service, Florence, Maryse) et des tables de 
l’adhésion (2 équipes de 3 personnes pour le renouvellement des adhésions, Delphine, Richard, Alain, 
Elsa, Élise, Marie) pourra débuter à 14h. L’accueil de la galette se fera à 15h : elle débutera à 15h30. 
Prévoir 20 galettes de 6 à 8 parts pour le service. Plusieurs boulangeries seront contactées dont la 
boulangerie du marché. Cidres et jus de fruit sont à commander. 
 
L’assemblée générale aura lieu le 18 janvier 2025 en matinée à 9h15. La mise en place débutera à 8h30. 
L’accueil des adhérents sera fait à l’entrée par Geneviève Pinston, Florence Latouche et Elsa Fournié. 
Le rapport moral sera lu par Grégory Lang, le rapport d’activité sera lu par Richard Mabilleau, le rapport 
financier sera lu par Delphine Depeyras. Les élections des membres seront présentées par Grégory Lang. 
Le programme des animations sera présenté par Richard Mabilleau, les questions diverses seront 
animées par Grégory Lang. L’accueil des élus sera fait par Grégory Lang. Un diaporama devra être 
préparé. Delphine Depeyras assurera le respect des horaires. Une réunion de bureau devra avoir lieu 
pour préparer l’assemblée générale le 4 janvier 2025 en fin de journée. La sonorisation sera installée par 
Grégory Lang.  
Parmi les personnes présentes, Grégory Lang, Alain Bouet, Elsa Fournié, Ascension Cayuela confirment 
le renouvellement de leur candidature. Élise Callwart, Maryse Castro, Patricia Dumeste confirment leur 
candidature.  
 
Le repas du conseil d’administration aura lieu le soir du 18 janvier 2025.  
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Soirée Jeux du 08/02/2025 

Le flyer de la soirée « jeux » doit être finalisé pour être mis en publication sur l’agenda janvier 2025 du 
OP ! L’animateur va être relancé. Il est convenu que l’animation est adressée à un public de tout âge. 
Les réservations seront arrêtées au dimanche 02 février 2025.  La distribution sera étendue à Monbalon 
1.  

Conférence du 22/02/2025 

Le flyer de la conférence janvier 2025 dédiée à la pêche antique doit être finalisé pour être mis en 
publication sur l’agenda du OP ! 
 
Dorénavant pour les prochaines animations, et pour faciliter leur publication dans OP ! il est convenu 
que les flyers soient édités en version numérique, deux mois avant.  
 

 Relations 

Atelier « J’agis pour mon quartier » 

L’atelier a été consacré au partage d’expériences associatives de l’Accorderie, association de Canéjan.  

Réunion du bureau du CA avec la municipalité de Pessac  

Le bureau du syndicat de quartier s’est réuni avec Dominique MOUSSOURS-EYROLLES (Maire-
Adjoint de Quartier) et Catherine DAUNY (Adjointe au Maire déléguée à la Vie associative et à la 
concertation citoyenne) afin de faciliter les échanges. Il a été convenu que des points réguliers en 
réunions de CA pourraient avoir lieu avec les élus tous les 2 mois.  
 
 
L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 21h15. 
 

Prochaine réunion : Mercredi 08/01/2025 à 18H30 
 
 

La Secrétaire,       Le Président, 
Marie BOUTRY      Grégory LANG 


